

C'est le récit d'un parcours scolaire de deux années, au pensionnat de l'établissement du Bigard dans le pays de la Hague, en nord-cotentin.

Ce parcours, narre le vécu particulier de cette parenthèse dans la vie de quelques jeunes du pays, ayant quitté l'école communale pour deux années riches, en vécu et d'anecdotes, pour la réussite du certificat d'études primaire avant l'envol vers le monde du travail.

La discipline omni-présente, le travail et le respect jalonnent, à chaque instant, leur présence dans ces lieux.

Cette école fondée selon la volonté de son généreux donateur Cyr Georges PIEL, ouvre ses portes en 1934, sous la tutelle du Conseil Général de la Manche.

Aujourd'hui, elle s'est transformée en Centre D'éducation Spécialisé pour des jeunes en rupture de ban de la société sous l'égide du Ministère de la Justice.

C'est pour ne pas oublier, le véritable vécu de cette vénérable institution, que ces lignes ont été posées.

